

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



1

JR花咲線全通100周年記念イベント 00周年を祝福

8月7日、全通100周年を迎えたJR花咲線を祝う記念イベントが行われました。

8時18分釧路駅発の列車では、上尾幌駅から若狭靖町長らが乗車し、厚岸駅に到着するまでの間、乗客へ厚岸町のグッズなどを無料で配布。JR花咲線のファンも多く乗車しており、列車内は祝福ムードに包まれました。

厚岸駅に到着すると、友遊児童館を利用する児童たちや、うみえもん、オーライ★スター君、きわみるくんが、フラッグを振りお出迎え。乗客も列車内から笑顔で手を振り、みんなで100周年の節目をお祝いしました。

防 災力の強化に努め安全安心なまちづくりを

7月21日、役場庁議室において『大規模災害時における支援活動に関する協定調印式』が行われました。

この協定は、一般社団法人AZ-COM丸和・支援ネットワークと町が締結したもので、大規模災害時に町の協力要請に基づき支援物資等の調達や輸送を行う内容が盛り込まれています。調印式では立澤勝美顧問が「物流業のノウハウとネットワークを活用し、地域社会に貢献させていただきたい」と述べました。



海を感じたおはなし会と工作会

厚岸情報館において、7月27日から8月18日までの間、夏休み読書推進事業『本の森夏休みお楽しみティークリー』が開催され、厚岸の自然に関するクイズやぬりえコンクール、お魚工作キットの配布などが行われました。

7月28日に行われた『おはなし会と工作会』では、大黒自然研究会が制作した絵本『かもめさんかもめさんどうしたの』など、海にまつわる絵本の読み聞かせと、たくさんの魚たちが装飾された折り紙のリースづくりをしました。